

Fecha: 15-02-2026
 Medio: Diario Talca
 Supl.: Diario de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Entregan viviendas a 284 familias que durante años vivieron allegadas o en hacinamiento

Pág. : 2
 Cm2: 682,6
 VPE: \$ 1.128.362

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Entregan viviendas a 284 familias que durante años vivieron allegadas o en hacinamiento

Durante la entrega del Parque Bellavista 4 en Curicó, el que incorpora equipamiento comunitario y estándar térmico mejorado, se destacó el logro de 25 mil viviendas en el marco del Plan de Emergencia Habitacional



El Servicio de Vivienda y Urbanización (SERVIU) del Maule inauguró oficialmente el conjunto habitacional Parque Bellavista 4 en Curicó, entregando viviendas a 284

familias que durante años enfrentaron situaciones de hacinamiento y allegamiento.

Durante la ceremonia, la presidenta del comité Unidos por la Casa Propia, Andrea Osses, destacó el largo

caminio recorrido para llegar a este momento. "Este proceso nos enseñó que construir viviendas es importante, pero que construir comunidad es aún más. Dejamos atrás incertidumbre, el miedo a tener que irnos y la angustia

de saber dónde vivir mañana. Hoy comenzamos a vivir con dignidad, con estabilidad y con paz", expresó. El proyecto contempla distintas tipologías de vivienda, incluyendo unidades adaptadas para personas con

Fecha: 15-02-2026
 Medio: Diario Talca
 Supl.: Diario de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: Entregan viviendas a 284 familias que durante años vivieron allegadas o en hacinamiento

Pág. : 3
 Cm2: 829,4
 VPE: \$ 1.370.940

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

discapacidad o movilidad reducida. Todas las casas cuentan con aislación térmica, ventanas termopanel, cocina equipada, baño completo, cierre perimetral, cerámica en el primer piso y piso flotante en el segundo nivel.

La directora de SERVIU Maule, Paula Oliva, valoró el impacto de la obra dentro del Plan de Emergencia Habitacional. "Este proyecto es un ejemplo vivo de lo que ha significado el Plan de Emergencia Habitacional. Ha significado darle celeridad en todo aspecto al desarrollo de un proyecto habitacional. Como región estamos muy contentos porque no solo hemos cumplido la meta que teníamos, sino que la hemos superado con creces. En el día de hoy estamos llegando prácticamente al 150% de la meta original que teníamos. Eso nos tiene tranquilos y felices por las 284 familias que tenemos hoy", señaló.

Con esta entrega, la Región del Maule suma más de 25 mil viviendas entregadas, consolidándose como una de las regiones con mayor avance habitacional del país.



El alcalde de Curicó, George Bordachar, también destacó el esfuerzo conjunto para concretar este proyecto. "Esto es lo que hay que seguir trabajando, las políticas públicas hay que mantenerlas, reforzarlas y eso es lo que

estamos hoy día con Paula Oliva, entregando las 284 casas. En Curicó necesitamos muchas viviendas, tenemos muchas listas de espera, pero hoy día felicitaciones al SERVIU, a la Egis, a las dirigentes que se han sacado la mugre

todo este tiempo para tener esta casa. Hoy día es un día de fiesta para Curicó", afirmó.

El conjunto incorpora urbanización completa, áreas verdes, juegos infantiles, zonas de encuentro vecinal y dos salones multiuso orientados a fortalecer la vida de barrio.

El gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, relevó la importancia de estas políticas para las familias maulinas. "Estas políticas públicas son demasiado importantes para la familia, apuntan al corazón de ellas, que llevan mucho tiempo esperando por su vivienda. Hacer un reconocimiento al gobierno y también al SERVIU, que ha cumplido distintas metas para llegar con casas para muchas familias de nuestra región", indicó.

Desde el MINVU y SERVIU Maule señalaron que el desafío ahora es mantener el ritmo de ejecución y continuar avanzando en nuevos proyectos, con foco en reducir las listas de espera y entregar soluciones habitacionales con buen estándar y acceso a servicios y equipamiento comunitario. ●

Avanza el sueño habitacional para 131 familias de Molina

En su tercera reunión organizativa, el comité recibió apoyo del alcalde Felipe Méndez y del diputado electo Javier Muñoz, quienes comprometieron gestiones para asegurar la futura asignación de recursos



todos ellos serán propietarios", afirmó Méndez.

Durante la reunión, el alcalde comprometió además apoyo político y técnico para la fase final del proceso, incorporando al diputado electo Javier Muñoz, quien manifestó que trabajará colaborativamente para asegurar las gestiones que permitan la futura asignación de recursos para la construcción. "Hemos asumido el compromiso de acompañar este camino para que el proyecto llegue a su objetivo final: la casa propia. Seguramente surgirán obstáculos en el trayecto, pero los vamos a sortear para hacer realidad sus sueños", señaló.

La emoción entre las familias fue evidente. Ana Corvalán comentó que "estoy contenta porque vi los modelos de las casas. Ha costado muchísimo estar acá y me emociono al saber que falta tan poco. Estoy agradecida de la directiva, de Ferval y del alcalde, porque ha sido un apoyo fundamental desde antes que asumiera el cargo".

Un nuevo e importante avance dieron las 131 familias que integran el Comité Habitacional Valles de Molina 7, tras realizar su tercera reunión de organización de la demanda interna. A la instancia acudieron representantes de la Inmobiliaria Ferval y profesionales de la Oficina de Vivienda de la Municipalidad de Molina, reforzando el trabajo conjunto que se viene desarrollando desde hace varios años.

El encuentro fue encabezado por el alcalde de Molina, Felipe Méndez, quien destacó el esfuerzo sostenido que han realizado tanto las familias como el municipio para sacar adelante la iniciativa. El edil recordó que Molina es

hoy la comuna con mayor cantidad de proyectos habitacionales ingresados al Serviu en la Provincia de Curicó, siendo solo superada por Talca a nivel regional.

"Nos costó bastante sacar adelante este proyecto. Tuvimos que sortear varias etapas, siendo una de las más complejas la obtención del Informe Favorable de Construcción (IFC), en lo que reconocemos especialmente al Seremi por su ayuda. Agradecemos también el compromiso de las familias durante todos estos años, porque estamos seguros de que, así como lo hemos hecho con otros comités de la comuna, llegaremos a buen puerto y

En esa misma línea, Luisa Nachar relató que "me vine a Molina sin la esperanza de tener nada, pero aquí se me abrieron todas las puertas para postular a una vivienda. El alcalde ha sido un ejemplo como autoridad, porque desde un principio ha tenido las pilas puestas para ayudar a la gente que no tiene casa y eso se valora mucho". ●

Vendo
Sitio Pelluhue
sector 3 peñas alto
calle los Lirios,
cerca carretera.
Plaza. Playas

Llamar
971772712